

Presentado el documento de "Derechos del usuario de los museos y centros de arte"

Publicado 11-12-2008

El Instituto de Arte Contemporáneo (IAC) presentamos ayer día 10 diciembre de 2008 el documento de "Derechos del usuario de los museos y centros de arte" en las instalaciones de [Medialab-Prado](#), Madrid. La presentación y posterior debate contó con la participación de diversos profesionales del arte procedentes de distintas instancias, organizaciones y lugares de España; quienes pusieron de relieve la trascendencia de los asuntos tratados en el documento así como la necesidad de activar una reflexión más intensa en el sector.

El debate reflejó la importancia de que los museos y centros de nuestro país cumplan políticas de atención y participación adecuadas a las circunstancias y necesidades de su público usuario. Asimismo, los asistentes subrayaron la necesidad de afrontar los retos que plantea la sociedad digital en relación a difusión de la imagen artística a través de internet. Desde el IAC continuaremos trabajando en la creación de un clima de opinión y buscaremos apoyos y acuerdos para que se establezcan medidas compatibles con la realidad profesional de los distintos agentes que integran la comunidad artística que, como no, deben incluir a los usuarios del arte.

El documento está disponible para su descarga pública en la página web del IAC, en el siguiente enlace: [Derechos del usuario de los museos y centros de arte](#)